



DIÓCESIS

de Albacete

Albacete, 24 de Marzo de 2020

JORNADA POR LA VIDA 2020 "Sembradores de Esperanza"

Queridos amigos:

En estas circunstancias tan particulares en las que estamos viviendo, no queremos dejar de festejar un día que es muy importante para la pastoral familiar y de defensa de la vida, como es la Solemnidad de la Anunciación del Señor. Este año, el 25 de marzo nos encuentra confinados, pero no separados, sino bien unidos en nuestros deseos e ilusiones de que la vida se siga abriendo paso ante la dificultad.

A nueve meses para que llegue la fiesta de la Navidad, el grito de vida del Dios que se Encarna en nuestra realidad concreta, a veces problemática, siempre cargada de ilusiones y esperanzas, se vuelve a hacer sentir en nuestros corazones, para volver a gritar "sí" a la vida. Además, con un mensaje claro en esta ocasión: los cristianos, a imagen del Mesías, somos "sembradores de esperanza".

Aunque nos hemos visto obligados a posponer las actividades programadas para estos días, debido a la causa que todos conocemos de la situación de pandemia por el Covid-19, desde la Delegación no queremos que falte el momento de encuentro (aunque sea en la distancia) de nuestras familias. Por ello os proponemos una oración, cuyo esquema podéis modificar con libertad, para que también este año la jornada por la vida sea un lucero de esperanza ante situaciones complejas.

Dos motivaciones mueven el espíritu de esta oración. La primera, que inicialmente era el centro de estos días, es la defensa de los más débiles e indefensos, de aquellos que necesitan ser acompañados y consolados en los momentos en los que la enfermedad hace mella o incluso se percibe cercana la muerte. Precisamente en estos momentos duros nos resulta escandaloso, la conciencia humana con razón se revela ante ello, el abandono en el que se pueden llegar a encontrar nuestros mayores. La segunda motivación une esa preocupación general de la Iglesia por la atención personal, pastoral y espiritual en la etapa final de la vida, a esta situación de pandemia. Por eso en esta oración que os proponemos, las peticiones que la guían están tan orientadas a rogar al Médico de los cuerpos y de las almas que, por intercesión de su Madre, nos alcance la bendición de ver resuelta esta situación de crisis sanitaria lo antes y lo mejor posible.

Recibid todos un cordial saludo, en el deseo de recuperar pronto la normalidad en nuestras vidas y poder volver a encontrarnos para seguir celebrando la vida, en todas sus circunstancias.



El equipo de la Delegación